
FDP Großkrotzenburg

FDP LÄDT ZUM NEUJAHRSEMPFANG

13.01.2016

 not found or type unknown

Die Großkrotzenburger FDP beteiligt sich auch in diesem Jahr am Neujahrsempfang der Freien Demokraten Main-Kinzig in Hanau. „Wir freuen uns sehr, wenn wir Sie am 23.1. im Kurhaus Wilhelmsbad zu einem Glas Sekt und einem interessanten Vortrag begrüßen dürfen“, laden der Ortsvorsitzende Bernd Kurzschenkel und der Fraktionsvorsitzende Daniel Protzmann dazu alle Großkrotzenburgerinnen und Großkrotzenburger herzlich ein. Als Gastredner wird Florian Rentsch, der Fraktionsvorsitzende der FDP im Hessischen Landtag, erwartet.

Auf einen Blick:

Was? Neujahrsempfang der FDP Main-Kinzig und des Ortsverbandes Großkrotzenburg

Wann? Am Samstag, 23.1. um 14:00 Uhr.

Wo? Im Großen Saal des Arkadenbaus im Kurhaus Wilhelmsbad, Parkpromenade 4, 63454 Hanau.